

夢広がる すくすくスクール レター 中学校

ひがしどおり来さまいコンサート!



11月19日(土)、本校を会場に海上自衛隊大湊音楽隊による「ひがしどおり来さまいコンサート」が開催されました。中学校の生徒及び教職員の他にも、来賓・一般の方々が多数鑑賞されました。

コンサートの途中では、2年井戸向大和くんの指揮で「宇宙戦艦ヤマト」が演奏されたり、中学校教員による歌も披露されました。また、「明日という日が」の演奏に合わせての全校合唱や、吹奏楽部との合同演奏など、大いに盛り上がったコンサートとなりました。

ステップアップクラブ!

11月21日(月)、22日(火)の2日間、小学校6年生の児童が、来年中学校へ入学した時にスムーズに部活動を決定できることを目的に、中学校の部活動を実際に体験しました。今回は3回目のステップアップクラブで、児童が希望する屋内の部活動(バスケットボール部、バレーボール部、吹奏楽部、総合文化部)が対象となりました。それぞれの部活動を体験した児童は、みんな目を輝かせて「中学校に入ったら、この部活に入りたい!」「中学生は体も大きくてうまい!」など、たくさんの刺激を受けていました。



平成23年度地区懇談会

今年度で3回目の開催となる、地区懇談会が今年度は、11月16日(水)岩屋漁村センター、24日(木)白糠「いさりび館」、29日(火)大利「ふるさと伝承館」の3会場で行われました。各会場とも、たくさんの保護者の方々に集まっていただき、学年懇談や学級懇談で先生方と情報を交換しました。色々な話を気軽にでき、とても充実した地区懇談会になりました。御協力ありがとうございました。

